

Farbenwoche im Kindergarten A & C

Juhuuu die nächste Farbenwoche hat stattgefunden!

Passend zum Einläuten des Frühlings hat sich die Farbe Grün letzte Woche in den Kindergärten A & C breit gemacht. Plötzlich war alles ganz grün in den Kindergartenräumen, ja an einem Tag kamen sogar alle Kinder in grünen Kleidern in den Kindergarten.

Während der ganzen Woche haben wir unsere grünen Museen mit grünen Sachen gefüllt. Es ist erstaunlich wie viele grüne Gegenstände Zuhause jeweils gefunden werden.



Am Mittwoch haben wir den kleinen Drachen kennengelernt, der einfach nicht Feuer spucken konnte und daran so stark verzweifelte, dass er sogar von Zuhause weggerannt ist. Zum Glück hat er seinen neuen Freund getroffen, der ihm Mut

gemacht hat das Feuerspucken zu üben bis er es kann. Tage später konnte der kleine Drache wieder die Heimreise antreten und allen beweisen, dass auch er wie ein richtiger Drache Feuer spucken kann.

Das ganze wurde ausgiebig bei einem grossen Znüni gefeiert. Dieses Znüni haben wir am nächsten Tag nachgemacht. Es gab eine Schlange aus einer Gurke geschnitzt. Das ist nämlich das Lieblingstier vom kleinen Drachen. Dazu gab es super leckeres und grünes Drachencorn.

Mit grünen Eiswürfeln haben wir bei schönstem Wetter draussen eine Drachenlandschaft gestalten können. Und als alles trocken war haben die kleinen Drachen ihr neues Zuhause beziehen können.



Die nächste Farbenwoche ist schon wieder vorbei und wir freuen uns schon auf die letzten beiden Farbenwochen, die wir dieses Jahr noch erleben dürfen.

Desiree Weiss

Kindergarten C